

Franckesche Stiftungen zu Halle

Das gläubige Vertrauen der Kinder Gottes

Winckler, Johann Joseph

Magdeburg, [1701?]

VD18 13132393

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-215129

Dem
 Aller = Durchlachtigsten Großmächtigsten
 Fürsten und Herrn/
Herz Friedrich /
 König in Preussen /

Marggrafen zu Brandenburg / des Heil. Röm. Reichs
 Erb-Cämmerer und Chur-Fürsten / zu Magdeburg / Cleve / Jülich und
 Berge / Stettin / Pommeren / der Cassuben und Wenden / auch in Schlesien zu
 Crossen Herzogen / Burggraf zu Nürnberg / Fürsten zu Halberstadt / Minden
 und Camin / Grafen zu Hohen-Zollern / der Mark und Ravensberg /
 Herrn zu Ravensstein / der Lande Lauenburg und Bütow /

ic. ic. ic.

Meinem Allergnädigsten Könige und Herrn /
 Übergebe diese Predigt in aller-unterthänigstem Gehorsam und bete zu
 GOTT / daß Er Se. Königl. Maj. zum Exempel eines von GOTT gebenedeyten
 und begnadigten Königs machen / und mit ewigen Heil
 umfassen wolle.

+ + + + +
 Allerdurchlachtigster / Großmächtigster Fürst /
 Allergnädigster König und Herz.



W. Kön. Maj. lege auf dero allergnädig-
 sten Befehl dis Wort des W. Ern schrift-
 lich vor Augen / daß Sie allbereit in der
 Dom Kirche zu Magdeb. allergnädigst
 angehoret haben. Wenn Dero Königl.
 durch das Blut des Sohnes Gottes
 theuer erkauffte Seele in diesem Worte
 des Lebens nochmahln dieselbe Süßigkeit des Himmels sin-
 det / daß dadurch G. Königl. Maj. noch mehr gestärket wer-
 den / sich im lebendigen Vertrauen in die erbarmende Liebe
 GOTT

12. 12.

12. 12.